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PORGETE ORECCHIO, O CIELI (II) 
 
In un primo momento, una rivelazione spirituale della verità, quasi sempre vi fa sentire 
stupido. Per esempio, quando  la dichiarazione  "Una Volta ero  cieco, ma ora vedo" è 
pienamente compreso, comincia a chiedersi dove sei stato tutta la tua vita, di non aver 
capito  prima.  Pertanto,  tale  rivelazione  si  abbassa  la  parte  egoista  dentro  se, ma  fa 
bene all'anima. La validità di una rivelazione è provato osservando fruttuosità spirituale 
che segue una esperienza spirituale valida. Quando Paolo fu conosciuto come Saulo di 
Tarso, non  vedeva  il  vero Cristo  che perseguitò, nella  sua  ignoranza, non  seppe  che  
perseguitò il Figlio di Dio.  
 
Fu solo dopo la sua esperienza sulla via di Damasco ebbe la vera esperienza di unicità. 
Cominciò a capire che non ci sono né Ebreo, né Gentile, schiavi né  libero, maschio né 
femmina. Egli seppe quindi che Gesù, dal suo Spirito ebbe battezzati tutti gli uomini in 
un unico corpo, così facendo la pace attraverso il sangue della croce. Paolo ebbe capito 
che essere  circonciso o  incirconciso  servivano nulla,  E  la  creatura di Dio, Cioè Cristo 
realizzata  come  la  nostra  identità  verrà  che  giova.  Amati,  ci  sono  tre  livelli  di 
consapevolezza. 
 
1. Consapevolezza fisico, che è naturalmente la più bassa forma di consapevolezza. 
2. Consapevolezza mentale  che  è  una  continuazione Della  consapevolezza  fisica, 
ma  ha un senso in più chiamata la coscienza 
3.  Consapevolezza spirituale è  la consapevolezza dell’unità con Dio dove nulla di 
male può entrare. 
 
 A causa Della coscienza che denota credenze religioso di un Dio nel qualche parte del 
cielo che ci controlla, guardando da lontano. In che senso di colpa e la paura di giudizio 
che  la  coscienza  formato,  siamo  diventati  alienati  dalla  vita  di  Cristo  attraverso 
l'ignoranza e la cecità del nostro cuore. 
 
2Corinzi 4:3‐4  Se il nostro vangelo è ancora velato, è velato per quelli che sono sulla 
via della perdizione, 4  per gli increduli, ai quali il dio di questo mondo ha accecato le 
menti,  affinché  non  risplenda  loro  la  luce  del  vangelo  della  gloria  di  Cristo,  che  è 
l'immagine di Dio.  
. 
 
La coscienza ha creato un'atmosfera di paura e di imminente rovina, portando la paura 
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del  futuro  e  del  nostro  senso  di  colpa  umana  del  passato.  Tutti  questi  ritmi  che 
funzionano  nella  inconsapevolezza,  operano  costantemente  nell’uomo  secondo 
Adamo,  che  è  priva  di  comprensione  spirituale.  In  questo  buio  di  colpa  e  paura  di 
punizione, l'uomo ha iniziato a formare immagini di dei a cui offrirsi sacrifici di sangue. 
Egli credeva che questo potrebbe  in qualche modo alleviare  I  timori nella  sua mente 
inconscio. In seguito, attraverso la religione ebraica, sacrificio umano come lo vediamo 
in  Abramo,  quando  offrì  Isacco  e  poi  la  necessità  di  un  sacrificio  umano  è  stato 
dimostrato nella  crocifissione di Gesù, pensando  che questo  aver  fatto  il  lavoro, ma 
erano sbagliate. Quelli che frequentano le Chiese tradizionale sostengono che il sangue 
di Gesù  li purifica dal peccato e dalla colpa, ma se si va ai  loro culti, vedrete che essi 
confessano  la  loro  peccato  ripetutamente,  non  comprendo  la  redenzione  totale  che 
Gesù li ha dato nella sua morte e risurrezione.  
 
E  'a  causa  della  coscienza,  hanno  ancora  un  complesso  da  peccatore,  a  loro, 
letteralmente la sangue non ha fatto il lavoro che doveva fare. Ora dobbiamo scoprire 
che cosa è il vero significato del sangue di Gesù, in modo che non avremo più bisogno 
di sacrifici, invece le nostre orecchie deve aprire a sentire parole meravigliosi dal nostro 
Padre.  Il spargimento del sangue umano non è  la  risposta alla  libertà dalla colpa e  la 
paura dalla colpo o paura di Giudizio. 
  
IL Sangue significa la natura di Dio come l'Agnello. 
 
Il sangue di Gesù è il simbolo della vita spirituale che è incorruttibile. 
 
Giovanni  6:53‐56  Perciò  Gesù  disse  loro:  "In  verità,  in  verità  vi  dico  che  se  non 
mangiate  la carne del Figlio dell'uomo e non bevete  il suo sangue, non avete vita  in 
voi. 54  Chi mangia la mia carne e beve il mio sangue ha vita eterna; e io lo risusciterò 
nell'ultimo giorno. 55  Perché la mia carne è vero cibo e il mio sangue è vera bevanda. 
56  Chi mangia la mia carne e beve il mio sangue dimora in me, e io in lui.  
 
 
Salmo 40:6‐10 6 Tu non gradisci né sacrificio né offerta; m'hai aperto gli orecchi. Tu 
non domandi né olocausto né sacrificio per  il peccato. 7   Allora ho detto: "Ecco,  io 
vengo! Sta scritto di me nel rotolo del libro. 8  Dio mio, desidero fare la tua volontà, 
la  tua  legge è dentro  il mio  cuore". 9   Ho proclamato  la  tua  giustizia nella  grande 
assemblea; ecco, io non tengo chiuse le mie labbra; o SIGNORE, tu lo sai. 10  Non ho 
tenuto nascosta  la  tua giustizia nel mio cuore; ho raccontato  la tua  fedeltà e  la  tua 
salvezza; non ho celato la tua benevolenza né la tua verità alla grande assemblea.  
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La  risposta è  che  abbiamo  in noi  lo  stesso  sentimento  (mente)  che è  stato  in Cristo 
Gesù. Egli non riputò rapina a essere uguale a Dio, ma umiliò se stesso per diventare un 
uomo ebraico di nessuna reputazione, e facendosi ubbidiente fino alla morte per tutti. 
Così ora, possiamo entrare nella terza fase di consapevolezza, che è la consapevolezza 
spirituale non adulterato, una consapevolezza libero da ogni paura e colpa umana. Noi 
raggiungere questo obiettivo bevendo  il sangue dell'Agnello e mangiando  la carne del 
Figlio  di  Dio.  Insegnamento  spirituale  è  una  rivelazione  dalla  coscienza  o mente  di 
coloro  intriso di verità,  insegnando quelli che sono pronti ad ascoltare e seguire Gesù 
nella rigenerazione e discernimento. 
 
 Questo è ciò che io definisco, “progresso spirituale”, cioè un cambiamento nel livello di 
consapevolezza, dal fisico al mentale   e finalmente allo spirituale. Questo progresso è 
evidenziato da un vita cambiato che può essere misurato da una crescente tolleranza a 
tutte le cose nella figura umana, sia il bene e il male.  
 
Rimuovendo il velo della dualità. 
La funzione del ministero “Luce del Mondo”,  è di rendere possibile per noi di ottenere 
qualche misura di quella mente che è stato anche in Cristo Gesù.  
 
Ciò significa, maggiore consapevolezza manifestata  in quelli consentono che  il velo di 
dualità  di  essere  portato  via.  E  'per  questo  motivo  vi  dico  della  mia  esperienza 
personale nel corso degli ultimi 15 anni. Cari amati, per arrivare ad atmosfera di Cristo, 
la nostra mente deve essere trasformato da quella che dimora sulla legge data a noi da 
Mosè per il regno di grazia e di verità impartita in noi da Cristo.  
 
 
Leggere ‐ 2 Corinzi 3: 1‐18 
Probabilmente  perché  non  avevo  un  passato  religioso,  ho  sempre  conosciuto  e 
compreso i problemi che alcuni cristiani hanno a ricevere il dono della rettitudine. Nella 
loro  ignoranza, a  che  sono  in Cristo,  le persone  religiose  continuiamo a pensare  che 
dobbiamo  essere  trattati  da Dio,  per  arrivare  alla maturità  spirituale. Questo  non  è 
vero,  essere  spirituale  semplicemente  e’  ',  non  ci  sono  alcun  trattamento,  nessun 
sacrificio né prova di piacere a Dio, perché noi siamo già completa in Cristo Gesù. Sì, nel 
Corpo  di  Cristo  ce  un  risveglio  alla  realtà  già  al  di  là  del  velo  della  dualità  che  ha 
accecato  l’uomo. Siamo conosciuto dal Dio come  l'immagine perfetta del suo essere, 
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egli vi conosce già come i suoi figli, perfetti e immortali. In altre parole, sei già il Figlio di 
Dio, anche se non sembra cosi, perché hai lo sguardo ancora verso il velo. 
  
1 Corinzi 13:8‐12 8    L'amore non  verrà mai meno.  Le profezie  verranno abolite;  le 
lingue cesseranno; e la conoscenza verrà abolita; 9  poiché noi conosciamo in parte, e 
in parte profetizziamo; 10  ma quando la perfezione sarà venuta, quello che è solo in 
parte,  sarà  abolito.  11    Quando  ero  bambino,  parlavo  da  bambino,  pensavo  da 
bambino,  ragionavo  da  bambino; ma  quando  sono  diventato  uomo,  ho  smesso  le 
cose da bambino. 12  Poiché ora vediamo come in uno specchio, in modo oscuro; ma 
allora  vedremo  faccia  a  faccia;  ora  conosco  in  parte;  ma  allora  conoscerò 
pienamente, come anche sono stato perfettamente conosciuto.  
 
  
Il  bambino  di  cui  la  Scrittura  riferisce  non  è  l'immagine  di  Dio, ma  è  un  senso  di 
separazione di Dio che si sviluppa la coscienza e che a sua volta ci dà un senso di colpa 
e paura; pertanto,  il cuore deve essere convertiti al Signore che è  lo Spirito,  In modo 
che  la realtà della nostra natura di Dio può essere svelato. Si vede, Mosè ebbe messo 
un velo sul suo volto per nascondere la Gloria di Dio da questo bambino di carne, che è 
interessato solo in vitello d'oro; oggi, sembriamo nella stessa situazione. 
  
Il velo del senso personale (individualità) è ancora sopra  il cuore di molti cristiani di 
oggi.  
 
 
Ci sono  in tanti che  interessati solo nel denaro,  la salute, o  la cerca di rapporti sociali. 
Se continuiamo a credere il predicatore che ci dice, “Se riceviamo Gesù nei nostri cuori 
andremo al cielo”, continueremo nella ignoranza. Alcuni anni fa un ministro del Regno 
Unito suggeriva che dovremo presentare una nuova  immagine di Dio, uno diverso da 
l'idea di un Dio austero che occupa di punire severamente gli uomo che non entrano in 
linea con le Suoi richieste. Egli ha detto, cito, "L’immagine nuova di Dio dovrebbe essere 
più dolce, perché la maggior parte delle persone hanno smesso di andare in chiesa sotto 
il  vecchio  sistema  a  causa  della  paura”.  La maggior  parte  dei  ecclesiastici  erano  in 
accordo  con questa presentazione  che parla di una nuova  immagine, ma essi hanno 
altresì  concordato  che  la  vera  immagine,  che  sto  parlando  in  questa  lettera,  non 
dovrebbe essere somministrato a persone, fintanto ritengono i loro vecchi sentimenti, 
che è il velo della legge rimasto spora il loro cuore. 
 
Cos'è che acceca maggior parte dei cristiani dalla conoscenza della verità? 
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Ho  scoperto  che  tutto  si  riduce  ad  un  senso  del  peccato,  un  senso  di  colpa  e  di 
separazione, che è  il velo che separa tutti  i cristiani da quello che è più santo, cioè  la 
realizzazione che Io sono santo come Dio E’; il luogo in cui ci può gridare “Abba Padre”, 
senza un senso del peccato o colpa. 
 Gli  Ebrei,  nella  loro  ignoranza  della  verità,  adoravano  un  concetto  di Dio  con molti 
nomi, si credeva che Dio è stato dall'altra parte del velo nel tempio. 
Essi  credevano  che  questo  Dio  richiedeva  sacrificio  (il  sangue  di  animali,  anche  il 
sacrificio umano) per  la remissione dei  loro peccati, ma tutto questo è stato ancora  il 
velo  che  li  separavano dai  loro  vero patrimonio. Anche oggi,  i  cristiani  continuano  a 
adorare questo falso dio in quel modo. Lo vediamo nel corso di Pasqua, quando alcune 
frazioni,  si  battano  fino  ad  insanguinarsi.  Per  anni  ho  pensato  che Dio  fosse  ancora 
creava l’uomo nella sua immagine e somiglianza attraverso numerosi test e prove, fino 
a quando in un momento ebbe la rivelazione che questo concetto di essere trasformato 
in la somiglianza di Dio non è altro che moralismo, è come l'ascesi, che non raggiunge 
mai il trono della grazia di Dio. Ora mi rendo conto che 'trasformazione' per diventare 
l'immagine  e  somiglianza  di  Dio  è  un  falso  concetto  di  realtà.  L’Ho  abbandonato 
completamente.  
 
Ora  conosco me  stesso  come  sono  conosciuto  di  Dio,  senza  sacrificio  o  ascetismo 
davanti  il  velo  della  dualità.  Amati,  essere  spirituale  è  ciò  che  siamo  già;  siamo 
completo, perfetto e  incorruttibile,  in Cristo Gesù, che ci ha  immessi nella  famiglia di 
Dio,  affinché  rimaniamo  insieme  per  sempre.  
Non  siamo  in  grado  di  vivere  due  concetti  di  vita,  dobbiamo  cancellare  il  personale 
senso di 'Io' con suo senso di inadeguatezza, incompletezza, insoddisfazione, mancanza 
e  limitazione.  In verità  la mia umanità è stato crocifisso con Cristo, così ora vivo  in un 
regno  dove  posso  vedere  l'immagine  di  Dio  nella  sua  parola,  anche  se  l'apparenza 
esterna della vita sembrano contraddire quella verità che la conosco.  
 
Sono un essere spirituale già completa in Lui. 
Se continuo a vedere e contemplare la vera immagine, e continuo a vedere me stesso 
come sono conosciuto dal Dio, svolgerò nella realtà che sono già nella verità. 
 
L’immagine  di Dio  sta  esprimendosi  come  una  realtà  nella  presente,  è  sarà  sempre 
completo e tutto perfetto nello spirito, mente e corpo. A causa della durezza dei  loro 
cuori, Mosè messo  un  velo  sul  suo  volto,  perché  il  popolo  di  Israele  non  ha  potuto 
guardare il volto di Dio con una duplice consapevolezza. Sono stati più interessati in oro 
rispetto gli insegnamenti di verità spirituale.  
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Gesù ha tolto il velo. 
 
Dunque, per gli ultimi 1700 anni, la verità di ciò che l'immagine di Dio rappresenta si è 
velata e nascosta da maggior parte dei cristiani. Che cosa allora è  la natura del velo? 
Quindici anni  fa, Gesù  rimosso  il velo dalla mia mente  tormentata e ebbe  rivelato  la 
Giustizia  di  Dio  senza  la  legge.  In  un  lampo,  Gesù  ha  rivelato  per me  uno  stato  di 
coscienza, Essere senza colpa né paura di imminente castigo, è stato meraviglioso! 
Per anni ho visto svolgere la guarigioni e liberazioni miracolose semplicemente perché 
avevo ricevuto il dono della Giustizia senza legge. I risultati sono quello che vede e senti 
ora; in questo momento sto regnando in vita tramite Gesù Cristo.  
 
Romani 5: 15‐18 Leggi! 
Per  anni, molte  persone  nella  nostra  comunanza  sono  state  trasformate  nelle  loro 
menti  in  cui  hanno  ricevuto  l'insegnamento  della  Luce  del Mondo  Ministeri;  sono 
venuti a capire  il vero Gesù e  i  suoi  insegnamenti. Molti hanno  lasciato  il  loro primo 
amore  soltanto,  quando  un  falso  tipo  di  insegnamento  è  stato  introdotto. 
Permettetemi  di  spiegare  la  sottigliezza  di  queste  distrazioni.    Ci  sono  più  di  un 
concetto che ha fatto questo lavoro ingannevole: Amata, la semplicità del Vangelo che 
insegno è  che Gesù mediante  il  suo  sangue, che  significa  la Sua natura d’Agnello, ha 
distrutto  la  immagine  falsa  di  'se  stesso'. Gesù,  che  non  aveva  conosciuto  peccato, 
divenne  peccato  per  noi,  affinché  noi,  che  portò  questa  falsa  immagine  chiamato 
Adamo,  possa  essere  liberato.  Dopo  di  che,  Gesù  sacrificò  la  sua  identità  come  un 
Ebreo e morì, distruggendo il diavolo. 
 
  
La religione  in generale ha dato umano Adamo una natura che ha causato  l'aumento 
del moralismo. Lo scopo del moralismo è quello di cercare di migliorare questo Adam 
uomo attraverso l'ascesi, sacrificio, auto‐abbassamento e di molti altri riti religiosi, nel 
tentativo di piacere a Dio. Questa forma di culto è stato ascetico tutti i invano, perché 
Dio non  salvare  la  carne uomo, Adamo, Gesù ha distrutto Adamo nel proprio  corpo 
sulla croce, sciogliendo la falsa immagine in se stesso attraverso la morte, distruggendo 
così il 'corpo del peccato'. Gesù, come l'ultimo Adamo, distrutto la bestia di 'senso' e la 
menzogna esposti che Adamo la carne l'uomo stava per essere riconciliati, o per essere 
ricondotti  al  Paradiso. Che  è  la menzogna  del  personale  senso  culto,  non  ha  alcuna 
sostanza o natura, deve essere espressi come eresia. 
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Religion at large has given the human Adam a nature that caused the rise of moralism. 
The purpose of moralism  is to try to  improve this Adam man through asceticism, self‐
abasement and many other religious rites. This form of ascetic worship was all in vain, 
for God did not save the flesh man Adam,  Jesus destroyed this false  image in Himself 
through death, thereby destroying the ‘body of sin’.  Jesus, as the last Adam, destroyed 
the beast of ‘personal sense’ and exposed the lie that Adam the flesh man was going to 
be reconciled,  and brought back to Paradise. 
 
La  religione è  il nemico della verità;  rappresenta  la contraria a ciò che  il Vangelo  sta 
rivelando.  I concetti universali della  religione  su  la  riconciliazione non è  la Verità per 
niente.  Esaminiamo  che  cosa  questo  velo  di  dualità  significa,  affinché  possiamo 
guardare  al  volto  di  Dio,  senza  riti,  e  senza  colpa  né  di  paura.  Questo  velo  opera 
inconsciamente ed anche consapevolmente. In realtà, il mondo religioso, non conosce 
la natura del velo che nasconde costantemente  la verità. Pertanto, dobbiamo pregare 
come Gesù "Padre perdona loro perché non sanno quello che fanno".  
 
Una volta, mi sono reso conto di quanto questo velo rappresentava, il nome e la natura 
di  Dio  ha  rivelato  se  stesso  a Mi. Ora mi  è  stato  liberato  dalla  legge  di  un’identità 
sbagliata dopo mi sono reso conto di quanto questo velo rappresentata'. Se Mosè ha 
messo un velo spora la sua faccia, quando il popolo si ribellò contro di lui, questo vuol 
dire era svelato, quando salì su monte a parlare con Dio.  
Questo velo non è stata sopra sua coscienza dopo aver realizzato  il nome e  la natura 
degli  “I  sono  quelli  che  sono”, ma  la  gente  non  ha  potuto  ricevere  il  nome  di Dio 
perché sono stati già velato e accecato dal dio di questo mondo. Il nome 'Io' è la verità 
svelata  che  ha  reso  Mosè  un  liberatore  del  suo  popolo,  consentendo  di  superare 
l'Egitto senza spada né eserciti per portare  i Figli di  Israele verso  la terra promessa.  Il 
loro viaggio ha dimostrato che non vi è stato uno debole tra loro. Un uomo, Mosè, ha 
fatto tutto questo attraverso la realizzazione della verità svelata. 
  
Tuttavia, Mosè di nuovo ebbe messo questo velo sul nome ’Io sono' per ragioni ovvie, 
perché nessun uomo che è preoccupato solo di conservare se stesso né abbia altri dèi 
può  guardare  il  volto  di  Dio  e  vivere.  Essi  devono  prima  ricevere  il  Vangelo  della 
Giustizia senza legge nel loro cuore. Poi lo stesso Spirito che risuscitò Gesù dai morti ci 
vivificherà alla vita di nuovo. 
 
Amati,  vi  assicuro,  il Nome  impersonale e  la natura di Dio  rimane  velato  finché non 
avremo ricevuto la Parola della sua grazia nei nostri cuori e abbandoniamo tutti i nostri 
desideri  precedenti  per  la  vita,  l'immortalità,  fama,  salute  ecc.  Conoscendo  il  nome 
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impersonale 'Io', che è la vita e la sostanza di tutti i viventi, ti rende libero senza alcun 
dubbio.  
 
Gesù rimosso  il velo di un senso personale  (se stesso) e ci ha mostrato  la verità, tutti 
noi abbiamo  il nostro Dio come padre. Egli ci ha mostrato che tutti portano  lo stesso 
nome,  e  quel  nome  è  'Io'.  
Tutti ciò dobbiamo fare è di realizzarlo consapevolmente.  
Gesù ha rivelato in modo più chiaro, che nessuno aveva mai fatto prima di lui, che 'Io' è 
Dio, che 'Io' è il pane della vita e che non vi è alcuna altra forma di vita al di fuori di Dio.  
 
 
1. 'Io' è la risurrezione.  
2. 'Io' è la vita eterna.  
3. 'Io' non è un uomo o un dio che noi abbiamo formato con la nostra mente religiosa. 
4. 'Io' è l'essere eterno, l'immagine e somiglianza di Dio stesso.  
5. "Io" non è un concetto formato dalla mente, sono generato dal Padre, pieno di grazia 
e di verità.  
6.  Questo  'Io',  la  prole  di  Dio  è  stato  velato  dalla  religione  e  di  culto  esterno. 
Conoscenza di se stesso ha accecato gli ignoranti alla verità che è: siamo veramente in 
Cristo Gesù; si lascia maggior parte dei Cristiani, accecato affinché non li conoscono la 
verità. 
Religione: ‐‐‐ latino religio = A restrizioni o di un tabù.  
 
      Giovanni 4:20‐24  I nostri padri hanno adorato su questo monte, ma voi dite che a 
Gerusalemme è  il  luogo dove bisogna adorare".   21   Gesù  le disse: "Donna, credimi; 
l'ora viene  che né  su questo monte né a Gerusalemme adorerete  il Padre. 22   Voi 
adorate  quel  che  non  conoscete;  noi  adoriamo  quel  che  conosciamo,  perché  la 
salvezza viene dai Giudei.   23   Ma  l'ora viene, anzi è già venuta, che  i veri adoratori 
adoreranno  il Padre  in spirito e verità; poiché  il Padre cerca tali adoratori. 24   Dio è 
Spirito; e quelli che l'adorano, bisogna che l'adorino in spirito e verità".  
 
  
Io  son  venuto perché abbiano  la  vita e  l'abbiano  in abbondanza. Dopo  che  il  velo di 
accecamento  che  induce  conoscenza  di  noi  stesso  è  rimossa  da  noi,  tutto  il  nostro 
essere sarà eccitata con lo Spirito della risurrezione di Cristo.  
 
 
1. 'Io' sono la carne, il vino, e l'acqua. 
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2.  'Io' sono  la vita eterna, non un Dio, non un uomo chiamato Gesù, ma  'Io' è venuto.  
3. 'Io', la presenza del Gesù glorificato non potrà mai lasciarmi né abbandonarmi, anche 
se si faccio il mio letto tra i morti nell’inferno,  
4. 'Io' sarà lì. Non temere,  
5. 'Io' sarà con ti fino alla fine del mondo.  
 
 
Meditazione  
La tua grazia è  la mia sufficienza  in tutte  le cose.  Io non sono  in ansia per quello che 
mangio o bere. Io non sono in ansia per la forma in cui la grazia dovrebbe apparire. Io 
non sono in ansia, poiché la tua volontà dovrebbe funzionare per me. Io cerco solo tua 
grazia.  Sono  contento  per  rilassarmi  nella  certezza  che  Tu  sei  l’onnipresente, 
l’onnisciente,  avendo  tutto  l’intelligence.  Tu  sei  divino,  infinito,  amorevole  e  posso 
avere  fiducia di  più per  l'infinita  intelligenza  che  governa questo universo di quanto 
sono disposto a mio giudizio, quando si  tratta di che cosa ho bisogno, che cosa devo 
fare, o come devo vivere. Certamente Posso avere la fiducia di più per la cura di Amore 
che mio finito senso di amore, che è meno di un granello di sabbia in confronto con la 
natura di questo amore che è Dio. 
  
Amore a tutto, Tony. 
  
   
Cari amici, se hai delle domande nel tuo cuore si prega di scrivere. 
  
Con Amore, Marta 
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